

VERGARA

18-8-73

LA CALLE BARRENKALE EN REPARACIONES. — Aprovechando esta temporada vacacional la brigada de obras de nuestro Ayuntamiento, ha procedido a la reparación de la calle Barrencale dejando su piso, como dice Kikio, "enmocketado".

Al parece la reparación va en dos sectores, primero lo hicieron hasta la altura del Gaspar, y ayer dieron comienzo a la reparación del citado punto hacia abajo. Ahora que han comenzado este tramo, bien estaría que, aprovechando el material sobrante se le diera un repaso al cruce de Arrurriaga, frente al Cinema Vergara, donde una protuberancia que existe en la calzada, rodeada de algunos bachecitos, hace botar de lo lindo a los vehículos de cuatro ruedas, mientras que las motos, aunque pueden salvar el obstáculo con mayor facilidad, están expuestas a que cualquier día reciban un susto con consecuencias fatales.

EL ESPOLON Y EL "PIS". — El Espolón vergarés es uno de los paseos más flamantes y "frescos" que tenemos en la villa. Cuenta con un buen ambigú que hace las delicias de los paseantes al degustar de sus frescas bebidas. Las mesas y las sillas es parcidas ante el mismo, tientan a cualquiera a sentarse a degustar también del aperitivo. Y en el centro, el hermoso quisco, donde la Banda Municipal de Música dejó hace tiempo de interpretar sus conciertos. Cosa desde luego que se echa de menos, sobre todo en esta época estival.

En todo este "parque" donde también se divierten infinidad de niños en los columpios y demás juegos instalados, vemos, y echamos en falta un buen servicio público. Ustedes me dirán, "ya había uno debajo del quisco", sí existía uno. Precisamente el pasado día nos asomamos a él, y no vimos más que hojas secas. Cerca de un metro de altura alcanzaban las hojas, además que había también porquerías, herramientas de trabajo, etc.

Todo esto viene a cuento, porque he recordado esa frase tan popular, tan llena de diferencia y tan publicitaria y tan en moda en toda la nación, cual es "Conserva limpia la ciudad". En Vergara esto se referirá única y exclusivamente por lo sólido, por que lo líquido ¡hay que verlo!

Este hermoso paseo (sin contar con los arcos del Ayuntamiento, etcétera) los que de repente sienten la necesidad de hacer "pis" han de aguantar y acelerar el paso hasta llegar a la altura de Vidacruzeta o San Antonio, para

echar mano de un bar y desahogarse tranquilamente. Claro está sino se echa mano a un árbol o a un farol (de los del Espolón) y también se desahoga. Esto es lo que la mayoría de la gente hace. Y lo malo es que no se les puede llamar la atención, ya que en un momento determinado, se desahoga uno en cualquier esquina. Así existen algunos lugares del Espolón, que al pasar junto a ellos no huele precisamente a fábrica de perfumería.

En este aspecto, Vergara es un verdadero desastre. Existen dos servicios públicos en la villa. El de la Plaza San Martín, y este del Espolón al que hacemos mención, que no se puede contar porque se halla cerrado.

¿Es que no se podría adecentar el servicio del Espolón? ¿Es que un quisco que costó sus buenos

dineros en su día por construirlo, se puede dejar así, abandonado a la buena de Dios?

Cuando un niño le dice a su mamá cuando pasean por el Espolón: "Mamá, pí-pí", ¿qué debe hacer su madre?, llevarle a casa para que se desahogan?, ¿enseñarle esa educación alrevesada, y decirle haz ahí, hijo".

FARMACIA DE GUARDIA. — Hoy corresponde a la de Zabala, en la calle Barrencale, al igual que mañana.

CARTELERA. — Cine Iraia: a las 5 - 7,30 y 10,15: "La leyenda de Lilah Clare (May. 18 años).

Cinema Vergara: Habrá sesión normal.

PANADERIA DE TURNO. — Mañana efectuará el servicio la panadería de Alkorta, en su despacho de Arrurriaga.

INTERINO